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В метро установят 
банкоматы 

В вестибюлях пяти стан-
ций Московского метропо-
литена в ноябре появятся 
банкоматы, где можно бу-
дет пополнить транспорт-
ную карту «Тройка» без 
комиссии. Их установят 
на станциях «Дубровка», 
«Волгоградский проспект», 
«Выхино», «Кузьминки» и 
«Текстильщики».

Наталья ГОНЧАРОВА

Отменён «магазинный» 
маршрут из Капотни 
в Братеево 

По Капотне перестал 
ходить бесплатный «мага-
зинный» автобус, который 
следовал до гипермарке-
та «Ашан-Братеево». Об 
этом сообщил официаль-
ный представитель пере-
возчика — ООО «МКТ». 
Причин отмены пока не 
называют.

Маргарита ШВЕЦОВА

Коротко

— Сейчас на станции 
ведутся архитектурно-
отделочные работы, — со-
общил руководитель Де-
партамента строительства 
г. Москвы Андрей Бочка-
рев. — На 50% выполнена 
отделка колонн, ведёт-
ся монтаж декоративных 
элементов потолка. Уста-
новлены эскалаторы и че-
тыре лифта из пяти.

На платформенной ча-
сти станции завершил-
ся монтаж системы осве-
щения.

Кроме того, завершает-
ся строительство выхода 
из северо-западного ве-
стибюля, откуда можно 
будет попасть в подзем-
ный переход под пересе-
чением проспекта Защит-

ников Москвы и Покров-
ской улицы.

Станция «Некрасовка» 
расположится вдоль По-
кровской улицы, между 
проспектом Защитников 
Москвы и Рождествен-
ской улицей. Её открытие 
планируется вместе с пу-
ском всей «розовой» ветки 
в 2018 году. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВК» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Завершается 
строительство 
выхода из 
северо-западного 
вестибюля

На девяти пешеходных перехо-
дах на территории ЮВАО над до-
рожными знаками «Пешеходный 
переход» установят дополнитель-
ную подсветку и оборудуют им-
пульсные — мигающие жёлтым — 
светофоры. Такие светофоры ин-

формируют автомобилистов о том, 
что впереди имеется нерегулируе-
мый пешеходный переход.

До конца октября подсветкой обо-
рудуют переходы по адресам: ул. Бо-
ровая, 7, стр. 2; ул. Братиславская, 
16/1; ул. Верхние Поля, 53, стр. 2; ул. 

Госпитальная, 16; ул. 1-я Новокузь-
минская (на перекрёстке с Мещер-
ским переулком); ул. Фёдора Поле-
таева, 22; ул. Поречная, 31, корп. 1; ул. 
Ставропольская (у входа на Люблин-
ское кладбище и у дома 27, корп. 7). 

Наталья ГОНЧАРОВА

Девять пешеходных переходов оборудуют подсветкой 

Пожилые люди смогут 
прокатиться на «Доб ром 
автобусе», который бес-
платно будет ходить по 
экскурсионным маршру-
там Москвы. Автобус будет 
останавливаться у музеев, 
парков, храмов, памятни-
ков истории и архитекту-
ры, рекреационных зон и 
других достопримечатель-
ностей города. Стать участ-
ником нового социально-
го проекта ежедневно мо-
жет группа людей старшего 
возраста в составе 50 чело-
век. После экскурсии го-

стей пригласят на музы-
кальную программу, а лю-
бителям активного отды-
ха предложат спортивные 
прогулки по улицам и пар-
кам. Запись на экскурсии 
осуществляется через тер-
риториальные центры со-
циального обслуживания.

«Добрый автобус» — со-
вместный проект трёх 
столичных департамен-
тов: транспорта, культуры 
и труда и социальной за-
щиты населения. Он будет 
действовать в течение года. 

Наталья ГОНЧАРОВА

«Добрый автобус» начал 
курсировать по столице

На станции МЦК «Новохохловская» 
появится торговля

На станции «Некрасовка» 
уже установили эскалаторы 

Торговая галерея начнёт ра-
боту на станции «Новохохлов-
ская» в 2018 году. Арендато-
ры помещений, которые будут 
определены по итогам открытых 
электронных аукционов, смогут 
открыть там кофейни, аптеки, 
мини-маркеты, точки продажи 
прессы, закусочные, рестораны, 
магазины промтоваров или се-
зонной продукции. Кроме того, 
по согласованию с властями мо-
гут быть открыты мини-офисы 
мобильных операторов и тур-
агентств, сервисные пункты по 
изготовлению ключей, по ре-
монту одежды и обуви. 

Всего такие торговые площад-
ки планируется открыть на ше-
сти станциях МЦК. Также они 
появятся на станциях «Деловой 
центр», «Верхние Котлы», «Из-
майлово», «Стрешнево» и «Пан-
филовская».

Наталья ГОНЧАРОВА
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Торговые павильоны здесь начнут работать в будущем году

Будущая станция «Некрасовка»

«Добрый автобус» 
будет останавливаться 
у памятников истории 
и архитектуры 
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Я
ркой победой за-
верши ла 12-й 
Международный 
бильярдный тур-

нир «Кубок Кремля» вос-
питанница спортшколы 
олимпийского резерва 
«Москвич» Диана Миро-
нова. В финале дисципли-
ны «свободная пирамида» 
она встретилась с другой 
ведущей российской би-
льярдисткой — Татьяной 
Максимовой из Вороне-
жа. Диана выиграла матч 
со счётом 65:20 и стала ше-
стикратной обладатель-
ницей кубка Кремля. 

— Я начала играть в де-
вять лет, — рассказывает 
она. — Мой папа увлекал-
ся бильярдом и брал меня 
с собой в клуб. И мне так 
понравилась эта игра! По-
лучаться стало почти сра-
зу. Уже в 12 лет выступа-
ла на чемпионате мира, в 
14 лет стала чемпионкой 
мира.

Сегодня Диана, которой 
21 год, абсолютная чем-
пионка мира среди жен-
щин, мастер спорта меж-

дународного класса, сту-
дентка Российского уни-
верситета физкультуры. 
Мечтает стать тренером. 

А кроме бильярда, увле-
кается стрельбой и верхо-
вой ездой.

Алексей ТУМАНОВ

Более 120 юношей при-
зывного возраста и учени-
ки кадетских классов из 
всех районов ЮВАО по-
бывали на мероприятии 
«День призывника» в од-

ном из самых престижных 
военных учебных заведе-
ний России — Москов-
ском высшем общевойско-
вом командном училище 
на улице Головачёва. 

— Это добрая тради-
ция — принимать наше 
подрастающее поколе-
ние в стенах прославлен-
ного учебного заведения, 
— отметил первый заме-
ститель префекта ЮВАО 
Александр Найданов.

На плацу состоялись по-
казательные выступления 
стрелковых войск и групп 
захвата. Юным гостям по-
казали, как бойцы отра-
жают атаки вражеских на-
лётчиков на заставах. Бу-
дущие призывники подер-
жали в руках различные 
виды современного ору-
жия. В огневом городке 
увидели, как надо прохо-
дить тренировочную по-
лосу препятствий, а так-
же побывали внутри бро-
нетранспортёра.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Призывники ЮВАО побывали 
у кремлёвских курсантов

Вакцинацию юных 
москвичей будут про-
водить в детских го-
родских поликлини-
ках ежедневно, вклю-
чая выходные дни.

— В прошлом году 
среди заболевши х 
гриппом москвичей 
не было ни одного из 
тех, кто был вакцини-
рован, — сообщил ру-
ководитель столично-
го Департамента здра-
воохранения Алексей 

Хрипун. — Именно 
поэтому мы делаем всё, 
чтобы возможность за-
щитить детей от ин-
фекции была макси-
мально доступной.

Все прививочные 
кабинеты в детских 
поликлиниках будут 
принимать пациентов 
с понедельника по пят-
ницу с 8.00 до 20.00, в 
выходные с 9.00 до 
15.00.

Наталья ГОНЧАРОВА

Работу в тестовом ре-
жиме начал медицин-
ский технопарк «Мос-
медпарк», который рас-
полагается на 1-й Курья-
новской улице. Сейчас 
на его территории на-
чали появляться первые 
компании, представля-
ющие малый и средний 
бизнес, которые будут 
трудиться в технопар-
ке, специализируясь в 
сфере медицины. 

— Уже начали опре-
делять круг арендато-
ров и размещать на тер-

ритории первых из них, 
— пояснил Сергей Те-
плов, генеральный ди-
ректор КП «Технопарк 
«Строгино», в управле-
нии которого находит-
ся медицинский техно-
парк.

К официальному от-
крытию, которое долж-
но состояться в 2018 
году, планируется раз-
местить на территории 
«Мосмедпарка» поряд-
ка 25 компаний. 

Наталья 
ГОНЧАРОВА

С наступлением пен-
сионного возраста ра-
ботник ООО «Латий-
на-сервис» обнаружил, 
что его работодатель не 
предоставил в Пенси-
онный фонд сведения 
о его страховых взно-
сах и стаже. Пенсионер 
обратился в прокурату-
ру округа. При проверке 
оказалось, что компа-
ния грешит и другими 
нарушениями, напри-
мер зарплата работ-
никам выплачивается 

реже, чем установле-
но законодательством. 
В отношении фирмы и 
генерального директо-
ра возбуждено два ад-
министративных дела. 
После вмешательства 
надзорного органа на-
рушения устранены, а 
виновные лица запла-
тили штрафы на общую 
сумму 44 тыс. рублей.

Анна 
САХАРОВА

По информации 
Прокуратуры ЮВАО

Бильярдистка из Текстильщиков 
в шестой раз выиграла кубок Кремля 

В Печатниках заработал 
медицинский технопарк

Прокуратура ЮВАО 
защитила пенсионера

Гараж-стоянка, по-
строенный по программе 
«Народный гараж» на ул. 
Верхние Поля, вл. 35-37, 
сдан в эксплуатацию.

— Это сложный объект. 
Строительство началось 
в 2011 году и неоднократ-
но приостанавливалось 
из-за смены подрядчи-
ка и заказчика, — сооб-
щил председатель Мос-

госстройнадзора Олег 
Антосенко. — Все ос-
новные работы удалось 
завершить только в этом 
году. 

Шестиуровневый на-
земный гараж рассчитан 
на 281 машино-место. На 
1-м этаже имеются места 
для автомобилей людей с 
ограниченными возмож-
ностями здоровья. Гараж 

был построен на средства 
инвесторов.

Кроме того, заверша-
ются работы ещё на од-
ном объекте в ЮВАО по 
программе «Народный 
гараж». Гараж-стоянку 
возводят также в районе 
Люблино на Краснодар-
ской ул., вл. 70. 

Наталья 
ГОНЧАРОВА

Теперь получить услу-
ги Федеральной налого-
вой службы можно в цен-
трах «Мои документы» в 
пяти районах ЮВАО.

К уже осуществляю-
щим данные услуги цен-
трам в Капотне, Кузьмин-
ках и Текстильщиках до-
бавились «Мои докумен-
ты» районов Марьино и 
Люб лино. Там также мож-
но подать декларации по 
налогу на доходы физиче-

ских лиц (форма 3-НДФЛ) 
и получить ИНН. При 
этом ИНН можно полу-
чить по экстерриториаль-
ному принципу, то есть в 
любом центре госуслуг, 
а налоговую декларацию 
можно подать только по 
месту регистрации. 

Получить услуги ФНС 
можно в часы работы цен-
тров госуслуг: ежедневно с 
8.00 до 20.00.

Наталья ГОНЧАРОВА

Ещё в двух центрах госуслуг 
появилась налоговая служба

Прививки детям можно делать без выходных

В 21 год Диана — 
абсолютная чемпионка 
мира среди женщин

Народный гараж достроили в Люблине
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В прививочном кабинете

Кадеты подержали 
в руках оружие

Шестиуровневый гараж 
на улице Верхние Поля

Диана мечтает 
стать тренером
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Уникальный макет 
Москвы открыт 
для посетителей ВДНХ

Реставрационные работы 
на ВДНХ завершатся в кон-
це 2018 года. Об этом со-
общил мэр Москвы  Сергей 
Собянин в ходе посещения 
парка и осмотра реставра-
ционных работ историче-
ских павильонов, отметив, 
что главная выставка стра-
ны переживает второе рож-
дение.

— На ВДНХ наступила 
вторая волна реконструк-
ции крупнейшего в стране 
выставочного комплекса. На 
первом этапе мы выполни-
ли аварийные работы, наве-
ли порядок, стали проводить 
массовые мероприятия, за-
пустили несколько павильо-
нов. На вторую волну прихо-
дится научная реставрация 
37 исторических павильо-
нов, — сказал мэр. 

Северо-Восточная хорда 
станет полноценной 
магистралью 
в 2018 году

Северо-Восточная хор-
да (СВХ) выйдет на МКАД 
в 2018 году и начнёт рабо-
тать как полноценная маги-
страль. Об этом сообщил 
мэр Москвы Сергей Собянин 
при осмотре строительства 
участка хорды от шоссе Эн-
тузиастов до МКАД.

— Мы продолжаем ак-
тивное строительство Севе-
ро-Восточной хорды, которая 
соединит платную дорогу на 
Санкт-Петербург и Выхино-
Жулебино. Так или иначе 
этот проект с положитель-
ной точки зрения затронет 
около 5 миллионов москви-
чей. Недавно мы сдали объ-
екты на шоссе Энтузиастов. 
Сейчас активно продвигаем-
ся от шоссе Энтузиастов до 
МКАД, — отметил мэр. 

Столица полностью 
готова к отопительному 
сезону 

Москва полностью готова 
к отопительному сезону. Об 
этом на заседании президи-
ума правительства столицы 
сообщил заместитель мэра 
по вопросам жилищно-ком-
мунального хозяйства и бла-
гоустройства Пётр Бирюков.

— Подготовка Москвы к 
прохождению осенне-зим-
него периода своевременно 
завершена в полном объ-
ёме на данном этапе. Это 
свыше 72,5 тысячи соору-
жений, включая жилой фонд, 
объекты социальной сферы 
и предприятия, — отметил 
Пётр Бирюков.

Он также сообщил, что 
подготовленный объём ре-
зервного топлива по состо-
янию на сегодняшний день 
превышает установленные 
нормативы. При этом П. Би-
рюков подчеркнул, что по-
следние пять лет Москве не 
требовались резервные ис-
точники потребления тепла. 

Городские
новости

В 
октябре в Мо-
ск ве нача ли 
приводить в 
порядок ещё 
восемь объек-

тов, входящих в програм-
му «Моя улица». До этого 
времени они использова-
лись как альтернативные 
маршруты проезда на вре-
мя ремонта улиц Садово-
го кольца. Кроме того, в 
городе идёт установка ар-
хитектурной подсветки на 
ранее благоустроенных 
вылетных магистралях. 

Въезды в город 
украсила подсветка

Въездную группу на пе-
ресечении Каширского 
шоссе и МКАД украси-
ли ландшафтной подсвет-
кой: 290 прожекторов ос-
ветили деревья и газоны 
близ транспортной развяз-
ки. По сообщению пресс-
службы столичного Депар-
тамента ЖКХиБ, светоди-
одные прожектора могут 
работать как в статичном 
режиме, так и в динамиче-
ском, переливаясь разно-
цветными лучами. 

Кроме того, ландшафт-
ное освещение появилось 
в этом году ещё на шести 
развязках: на пересече-
нии МКАД с Ленинским 
проспектом, Можайским, 
Ярославским, Ленин-
градским, Варшавским, 
Рублёвским и Рублёво-
Успенским шоссе. Все эти 
магистрали были благо-
устроены в прошлом году 
по программе «Моя улица». 
А в 2017 году в порядок при-
водят ещё четыре въезда в 
столицу: на шоссе Энтузи-
астов и Щёлковском шоссе, 
на Мичуринском и Рязан-
ском проспектах. 

— Думаю, что благо-
устройство въездов в го-
род не менее значимо, чем 
украшение центра столи-
цы, ведь именно по МКАД 
в Москву прибывают го-
сти из других городов, а 
также иностранные тури-
сты, которые едут из аэро-

портов. Здесь формирует-
ся их первое впечатление 
от российской столицы, — 
считает московский авто-
мобилист Анатолий. 

Вокруг 
Владимира Высоцкого

С октября по декабрь 
в Москве по программе 
«Моя улица» дополни-
тельно благоустроят ещё 
восемь улиц: Яузскую, 
Николоямскую, Верхнюю 
и Нижнюю Радищевские, 

Большую Полянку, Со-
лянку, Солянский про-
езд и улицу Высоцкого. На 
время работ движение бу-
дут ограничивать частич-
но: на одной-двух полосах 
в зависимости от участка 
работ. 

На улицах уже отремон-
тировали газопровод, во-
допровод и теплотрассу. В 
ноябре здесь уложат гра-
нитную плитку и борто-
вой камень. Параллельно 
будут сажать деревья, раз-
бивать цветники, устанав-

ливать лавочки, фонари 
и навигационные стелы. 
Ширина тротуаров на об-
новлённых улицах соста-
вит от 1,5 до 5 метров.

Полкоровы 
за 40 копеек

Во время благоустрой-
ства Нижней Радищев-
ской по программе «Моя 
улица» археологи обнару-
жили монеты из сплава се-
ребра и меди. Клад, состо-
ящий из 41 копейки, дати-
руется годами царствова-
ния Василия Шуйского 

и Михаила Романова. В 
те времена на эти день-
ги можно было купить 20 
кур или отложить монеты 
на более крупное приоб-
ретение: сумма равняется 
примерно половине той, 
что пришлось бы запла-
тить за корову. 

Эти копейки диаметром 
менее сантиметра изго-
тавливались на Москов-
ском монетном дворе. На 
одной стороне вычеканена 
надпись «Царь и Великий 
князь всея Руси», на обо-
ротной — всадник с копьём. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Город

От Солянки 
до Большой Полянки

Правительство Мо-
сквы подготовило новую 
систему поддержки теа-
тров с помощью грантов 
на следующий год. Об 
этом сообщил Сергей Со-
бянин на встрече с руко-
водителями московских 
театров.

— Мы посоветовались 
с вами, провели ряд экс-
периментов и подготови-
ли новую систему гранто-
вой поддержки, которая 

предполагает чёткое фи-
нансирование театров, 
— это «коммуналка», ре-
монт, обновление обо-
рудования и так далее, а 
также творческая состав-
ляющая — в виде грантов, 
которыми вы максималь-
но самостоятельно будете 
распоряжаться и которые 
не будут уменьшаться по 
чьей-либо прихоти, — от-
метил мэр Москвы.

Игорь СМИРНОВ 

Власти Москвы подготовили 
для театров новую систему грантов

В Москве стартует ремонт 
14 подземных переходов, ве-
дущих к 12 станциям москов-
ской подземки. Отремонти-
руют по одному переходу на 
«Кропоткинской», «Лубянке», 
«Соколе», «Автозаводской», 
«Пушкинской», «Чеховской», 
«Таганской» радиальной вет-
ки, «Белорусской» Кольце-
вой линии, а также на стан-
циях «Александровский сад» 
и «Охотный ряд», по два на 
«Академической» и «Улице 
Академика Янгеля».

Стены и лестничные спу-
ски облицуют гранитной и 
мраморной плиткой, а пото-
лок — реечными алюминие-
выми панелями. В тоннелях 
смонтируют энергосберегаю-
щие светильники. Напольное 
покрытие выполнят на осно-
ве 20 разновидностей грани-
та. Входы в подземные пере-
ходы оснастят колясочными 
спусками, а в ступени встро-
ят систему обогрева. Закон-
чить ремонт планируют в июне 
2018 года. 

В октябре начнётся ремонт 
14 подземных переходов

Мэр Москвы Сергей Собянин осмотрел итоги 
капитального ремонта Театра на Таганке и открыл 
новый интерактивный музей, посвящённый теа-
тральному режиссёру Юрию Любимову.

— В 1917 году здесь уже была организована 
театральная деятельность. Так что можно ска-
зать, что театру 100 лет. И Юрию Любимову ско-
ро тоже будет 100 лет. Так что две большие даты. 
Замечательно, что театр возрождается и, по сути 
дела, приобретает новое рождение. Поздравляю 
вас! Я думаю, на Таганке будет всегда аншлаг, 
— отметил мэр Москвы.

Сергей Собянин также пообщался с молоды-
ми актёрами театра.

Завершён капремонт исторического здания 
Театра на Таганке

По программе благоустроят 
ещё восемь улиц

Клад датируется годами 
царствования Василия Шуйского 
и Михаила Романова
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Сергей Собянин и вдова Юрия Любимова 
Каталин в Театре на Таганке

Найденные монеты — 41 копейка времён Василия Шуйского

Идут работы на Верхней Радищевской
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Ж
улеби нск и й 
бульвар нахо-
дится практи-
чески в сере-
дине микро-

района, вокруг очень плотная 
многоэтажная застройка, две 
школы, много людей, в том 
числе и детворы. Для многих 
из них бульвар — излюблен-
ное место прогулок. Впрочем, 
раньше особым комфортом 
он не отличался: по вечерам 
там было темно, да и дорож-
ки оставляли желать лучше-
го. Местные жители обраща-
лись к депутатам, просили, 
чтобы бульвар привели в по-
рядок. И вот два месяца назад 
здесь начались работы по бла-
гоустройству. Сегодня бульвар 
не узнать.

— На Жулебинском бульва-
ре полностью обновили ас-
фальтовое покрытие, пере-
ложили плитку, — рассказы-
вает и.о. главы управы райо-
на Выхино-Жулебино Елена 
Подустова. — Поставили но-
вые лавочки, урны, установи-
ли два фонтана с подсветкой. 
А главное — провели свет: на 
бульваре появились светоди-
одные фонари в урбанистиче-
ском стиле. Теперь тут светло 
даже ночью. 

Появилась здесь и детская 
площадка — качели, карусе-
ли, батут, паутинка, которые 
с удовольствием обживают ре-
бятишки из окрестных домов.

— У меня два сына, — гово-
рит жительница района Та-
тьяна, — мы специально при-
ходим сюда с улицы Генера-
ла Кузнецова почти каждый 
день, чтобы ребята могли по-
прыгать на батуте, который 
тут установили. Они от него 
в восторге!

Алексей ТУМАНОВ

Среда обитания

Батут, фонтан, 
светильники
Завершено благоустройство Жулебинского бульвара

Появилась на бульваре 
и детская площадка

Батут не пустует

Теперь можно встречаться у фонтана

На дорожках обновили плитку
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19 муниципаль-
ных депутатов 
района Выхи-

но-Жулебино написа-
ли письмо на имя пре-
фекта Юго-Восточного 
округа Андрея Цыбина 
с просьбой продолжить 
благо устройство буфер-
ной зоны у Жулебинско-
го леса. Работы вдоль 
улицы Привольной нача-
лись, но затем стало из-
вестно, что рабочие вы-
вели с участка строи-
тельную технику. Что 
происходит? 

«Верните бульдозер, 
пусть «яму» ровняет»

— Наша просьба связана 
с возобновлением работ на 
участке рядом с Жулебин-
ским лесопарком, — гово-
рит один из авторов письма 
— глава муниципального 
округа Выхино-Жулебино 
Георгий Местергази. 

Он отмечает, что речь 
идёт лишь о полосе меж-
ду особо охраняемой тер-
риторией леса и улицей 
Привольной. Департа-
мент природопользова-
ния г. Москвы выдал раз-
решение на благоустрой-
ство именно этого пусты-
ря, в простонародье он 
именуется «ямой». Ника-
ких работ в Жулебинском 
лесу никто вести не соби-
рается. 

— Сегодня на благо-
устройство этого участ-
ка, где годами скапли-
вался строительный му-
сор, уже выделены день-
ги, и надо дело довести до 
конца, тем более что жи-
тели района годами про-
сили сделать эту полосу 
вдоль Привольной удоб-
ной для прогулок, — по-
ясняет депутат. 

Как говорит Местерга-
зи, ещё в 2016 году, ког-
да шли выборы в Госдуму 
РФ, тогдашнего кандида-
та, а ныне депутата парла-
мента Петра Толстого бук-
вально осаждали просьба-
ми присвоить Жулебин-
скому лесопарку статус 
охраняемой территории и 
сделать благоустроенный 
вход в него. Депутат наказ 
избирателей выполнил, в 
лесу никакие работы те-
перь вести нельзя, а вот с 
благоустройством вышла 
заминка. 

По плану здесь долж-
ны были высадить 70 де-
ревьев.

— Вот, например, на 
Ферганской высажено 
всего два десятка клёнов, 
но как они украшают пей-
заж, — сетует Местерга-
зи. — Чего уж говорить 
про семьдесят: они бы до-
полнительной буферной 
зоной, защитой для леса 
стали. 

Строители 
прекратили работы 

Ещё две недели назад 
«ЮВК» писал, что проект 
нового сквера вдоль ули-
цы Привольной готов и 
строители приступили к 
работам. Но внезапно на 
площадку явились некие 
люди и стали требовать 
от имени жителей прове-

сти дополнительные слу-
шания о благоустройстве 
этой территории, а затем 
просто встали на площад-
ке и не дали завозить но-
вый грунт для выравнива-
ния ям и колдобин. Кон-
фликт не удалось решить, 
так сказать, на месте, 
строители были вынуж-
дены прекратить работы, 
а самопровозглашённые 
активисты начали атако-
вать органы власти, в том 
числе и мэрию, письмами, 
в которых требуют остано-
вить благоустройство.

— Это просто безобра-
зие, когда строительство 
такого нужного для райо-
на объекта останавливают 
из-за несогласия десятка 
«несогласных», — с доса-
дой говорит главный ре-

дактор газеты «Жулебин-
ский бульвар» районный 
депутат Валерий Катков. 

В проекте благоустрой-
ства журналиста особенно 
впечатлила площадка для 
скейтинга. Уже только за 
организацию цивилизо-
ванного места, где мож-
но кататься на «досках», 
сквер нужно обустроить 
обязательно. 

— Сердце кровью обли-
вается, когда я вижу, как 
ребята весной сами копа-
ют ямы, выстилают их фа-
нерой и там пытаются ез-
дить на скейтах. Это просто 
опасно, ведь можно полу-
чить травму. Новая пло-
щадка в сквере вдоль При-
вольной все вопросы бы 

сняла. Не знаю, кто и как, 
но я буду бороться за про-
ект благоустройства, тем 
более что все разрешитель-
ные документы уже полу-
чены, — заявил депутат.   

Даже 20 деревьев 
делают погоду

Главный врач поликли-
ники №23 Тамерлан Гоги-
чаев считает, что привести 
в порядок площадку необ-
ходимо, и срочно.

— Летом на этом участке 
люди загорают, а рядом, из-
вините, собак выгуливают. 
Это антисанитария полная, 
— горячится доктор. 

Он рассказывает, что в 
тёмное время пройти по 
этой территории просто не-
возможно. 

— Нужны фонари, ина-
че сломаешь ноги впоть-
мах. В XXI веке в столи-
це не должно быть не-
ухоженных мест. — Го-
гичаев уверен, что все 
жители района — за бла-
гоустройство, а мутит воду 
лишь маленькая группа 
людей, которым лишь бы 
протестовать. 

— Уже сделали бы что-
нибудь, — ворчит житель-
ница дома на Привольной 
Елизавета Николаевна. 

Корреспондент нашей 
газеты встретил её око-
ло несостоявшегося пока 
сквера. Пенсионерка сер-
дится, что в лес нельзя за-
йти прямо через «яму», 
чтобы погулять на приро-
де: поляну с торчащей кое-
где арматурой надо обхо-
дить по краю. Елизавета 
Николаевна всё же наде-
ется, что перед её домом 
наведут порядок. 

На днях обращение му-
ниципальных депутатов 
с требованием не прекра-
щать благоустройство пе-
редали в мэрию. 

Андрей ТОМЦЕВ

Актуально

По плану здесь 
должны были 
высадить 
70 деревьев

«Уже сделали бы 
что-нибудь…»
Кому мешает благоустройство сквера у Жулебинского леса?

Экспликация
             Граница производства
работ
1. Входная площадка
2. Площадка  для тихого отдыха
3. Детская площадка
4. Спортивная площадка
(паркур)
5. Площадка для настольного
тенниса
6. Всесезонная площадка
(мини-футбол, каток)
7. Теннисный корт
8. Спортивная площадка
(воркаут)
9. Пункт проката спортивного
инвентаря
10. Площадка для установки
общественных туалетов
11. Контейнерная площадка
для ТБО
12. Скейт-парк
13. Деревянная горка
14. Велодорожка
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П
равитель-
ство Мо-
сквы полно-
стью сфор-
мировало 

список хрущёвок, попав-
ших в программу рено-
вации. Теперь столичные 
власти готовятся к при-
менению этой програм-
мы на практике, то есть 
непосредственно к стро-
ительству новых домов и 
к переселению жителей.

Корреспондент «ЮВК» 
продолжает узнавать, го-
товы ли жители пятиэта-
жек к переезду. 

«Квадратов» больше 

В шоу-руме программы 
реновации возле пави-
льона «Космос» на ВДНХ 
всегда многолюдно: встре-
тить среди посетителей 
жителей нашего округа 
не составляет труда.

Так, Владимир Cухарев 
из района Кузьминки ос-
матривает однокомнат-
ную квартиру.

— Удивляют габари-
ты. Сейчас у нас кварти-
ра меньше 30 «квадратов», 
а тут целых 44! Такие од-
нушки продаются в хоро-
ших новостройках и сто-
ят недёшево, — отмечает 
мужчина.

Юлия Новикова из Ле-
фортова внимательно рас-
сматривает гардеробную 
комнату.

— Всегда мечтала об от-
дельной гардеробной. Не 
люблю, когда вещи хра-
нятся в жилой комнате, 
— говорит она.

— А мне нравится, что 
здесь раздельный сан узел. 
Я живу с мужем и его ро-
дителями, у нас малень-
кий ребёнок. Часто бы-
вает, что нужно восполь-
зоваться ванной, а она за-
нята. Это очень неудобно, 
— добавляет её подруга 
Оксана Носова.

Супруги Лилия и Сергей 
Семенцовы из Кузьминок 
рассказали, что в нынеш-
ней квартире им не нра-
вится планировка.

— У нас двое детей, жи-
вём в трёшке, но одна ком-
ната изолированная, а две 
другие смежные. Мы жи-
вём в изолированной, а 

дети жалуются, что ходить 
через комнаты друг друга 
им неудобно. А здесь все 
комнаты изолированные, 
у каждого своё простран-
ство, — отмечают супруги.

Кстати, уже в скором 
времени прогуляться по 
новым квартирам можно 
будет не выходя из дома. На 
данный момент Моском-
архитектура работает над 
созданием 3D-карты Мо-
сквы, которая будет вклю-
чать виртуальный шоу-рум 
программы реновации. 
Все желающие смогут в 
режиме онлайн пройти 
по столичным улицам, а 

также заглянуть в дома и 
со всех сторон рассмотреть 
квартиры.

В ЮВАО изменился 
перечень домов

На прошлой неделе Пра-
вительство Москвы внесло 
изменения в перечень до-
мов, попавших в програм-
му реновации. Так, на ос-
новании протоколов собра-
ний собственников в спи-
сок были дополнительно 
включены 37 домов и ис-
ключены четыре дома.

При этом добавленных 
домов могло быть и боль-

ше, но городские власти 
отклонили 22 протокола о 
включении в программу. 
Дело в том, что в них были 
выявлены нарушения в по-
рядке проведения общего 
собрания собственников, 
в процедуре голосования 
или не соблюдены сроки 
проведения собраний.

Исключались дома из 
списка под снос тоже на 
основании требований 
жителей. При этом реше-
ние о выходе из програм-
мы они приняли уже по-
сле того, как она была 
сформирована. Таким об-
разом, собственники вос-
пользовались своим пра-
вом на выход из програм-
мы реновации, который 
не ограничен какими-ли-
бо сроками.

Кстати, городские вла-
сти отмечают, что отка-

заться от участия в про-
грамме жильцы дома мо-
гут вплоть до получения 
ордеров на отселение.

В Юго-Восточном окру-
ге в перечень был добав-
лен один дом по адресу: ул. 
Юных Ленинцев, 82 (рай-
он Кузьминки). Тем вре-
менем один дом исклю-
чили из программы. Он 
расположен в районе Люб-
лино по адресу: ул. Став-
ропольская, 15. 

Можно купить 
дополнительные 
«квадраты»

В результате в програм-
му реновации вошли 5177 
столичных домов. Напом-
ним: мэр Москвы Сергей 
Собянин уже утвердил пе-
речень стартовых площа-
док под строительство. 

Посмотреть их адреса 
можно на портале mos.ru.

На данный момент жи-
тели сносимых пяти-
этажек освобождены от 
уплаты взносов на капи-
тальный ремонт. Но это 
не означает, что их дома 
совсем не будут ремонти-
ровать. Все необходимые 
работы и текущий ремонт 
будут проводиться до тех 
пор, пока дом не покинут 
последние жильцы, заве-
ряют столичные власти.

Квартиры в новострой-
ках будут выдаваться бес-
платно. Если жильцы за-
хотят переехать в квар-
тиру большей площади 
или с большим количе-
ством комнат, они смогут 
купить дополнительные 
«квадраты».

Анна 
КРИВОШЕИНА

Реновация пятиэтажек

«Всегда мечтала 
о гардеробной» 
Что думают жители ЮВАО о переезде в новые квартиры 

Жители сносимых пятиэтажек 
освобождены от уплаты 
взносов на капитальный ремонт

Вышло распоряжение Пра-
вительства Москвы от 28 сен-
тября 2017 г. №31938 «Об 
изъятии для государственных 
нужд земельных участков для 
целей реконструкции транс-
портной развязки на пересече-
нии МКАД с ул. Верхние Поля 
со строительством необходи-
мых для её функционирова-
ния подъездных дорог, пере-
устройством инженерных сетей 
и коммуникаций (Юго-Восточ-
ный административный округ 
города Москвы)». 

В нём, в частности, говорит-
ся: 

1. Изъять для государствен-
ных нужд — для целей рекон-

струкции транспортной раз-
вязки на пересечении МКАД 
с ул. Верхние Поля со строи-
тельством необходимых для 
её функционирования подъезд-
ных дорог, переустройством ин-
женерных сетей и коммуника-
ций — у правообладателей ча-
сти земельных участков (при-
ложение).

Из приложения: 
Адреса объектов недвижи-

мого имущества, подлежащих 
изъятию для государственных 
нужд: 

1. МКАД, 14-й км (внутренняя 
сторона), здание 2.

2. Капотня, проектируемый 
пр. №5368. 

Официально

Об изъятии недвижимого имущества 

В шоу-руме на ВДНХ. Гостиная

ре
кл

ам
а 

29
53

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите 
нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645



8 октябрь 2017  №36 (751)     Обратная связь

Зачем на 3-й Карачаровской 
убрали ограждение газона?

Почему у нашего 
дома газонное 
ограждение 

убрали, а у соседнего дома 
оставили? Наш газон те-
перь вытаптывают 
и паркуют на нём маши-
ны, а соседний газон целый 
и невредимый. Чем наш 
газон хуже?

Лилия Георгиевна, ул. 3-я 
Карачаровская, 4, корп. 1

К ак сообщ и ла гла-
ва управы Нижегород-
ского района Валентина 
Иванченко, убрать га-
зонные ограж дения во 
дворах — решение го-
родских властей. Многие 
из ограждений пришли в 
негодность, прогнили и 
разрушились, ведь уста-
навливали большинство 

из них 10-15 лет назад.
Если жители дома 4, 

корп. 1, на 3-й Карачаров-
ской улице считают, что 
ограждение газона необ-
ходимо, они могут обра-
титься в управу Нижего-
родского района с кол-
лективным письмом. Со-
трудники управы выйдут 
на место, оценят возмож-
ность установки ограж-
дения и необходимые за-
траты. Если одобрят му-
ниципальные депутаты, 
установку ограждения по 
этому адресу внесут в про-
грамму благоустройства 
района на 2018 год.

Маргарита ИВАНОВА

Управа Нижегородского района: 
ул. Нижегородская, 58, корп. 1, 
тел. (495) 678-8079

Почему отменили 
единственный прямой 
автобус (854-й), иду-

щий от Капотни до Люблина? 
Мне теперь приходится делать 
три пересадки, чтобы доехать 
до Новороссийской улицы. Мой 
папа теперь не может прие-
хать ко мне в гости, так как 
три пересадки для него слиш-
ком сложно, а раньше он садил-
ся на 854-й, который вёз его от 
дома до дома.

Надежда Николаевна, 
5-й квартал Капотни

С 16 сентября маршрут авто-
буса №854 преобразован в по-
луэкспрессный автобусный 
маршрут №112э. При этом часть 
маршрута от конечной останов-
ки в Капотне до улицы Верхние 
Поля не изменилась. А вот даль-
ше автобус идёт теперь не до ме-
тро «Люблино», как раньше, а до 
метро «Братиславская». Причём 

на всём своём пути от Капотни 
до метро автобус нового марш-
рута совершает лишь пять про-
межуточных остановок. Зачем 
понадобилось такое изменение?

 — Жителям Капотни нужна 
была более быстрая транспорт-
ная связь с метро, — пояснили 
в пресс-службе ГУП «Мосгор-
транс». — «Братиславская» не 
только ближе, чем «Люблино», 
на пути к ней дорожная ситуа-
ция, как правило, проще.

В результате от Капотни до ме-
тро автобус доезжает теперь все-
го минут за двадцать. Чтобы до-
браться от 5-го квартала до Но-
вороссийской улицы, так много 
пересадок делать необязательно. 
На новом полуэкспрессе от 5-го 
квартала можно быстро добрать-
ся до «Братиславской», откуда 
проехать одну остановку на ме-
тро до «Люблино» (от этой стан-
ции до Новороссийской улицы 
меньше 200 метров).

В пресс-службе также напом-
нили: с любыми жалобами и 
предложениями по работе обще-
ственного транспорта, в том числе 
по изменению маршрутов, можно 

обратиться в контакт-центр «Мо-
сковский транспорт» по телефону 
(495) 539-5454 или через форму на 
сайте transport.mos.ru.

Василий ИВАНОВ

На пути к метро 
«Братиславская», 
как правило, 
меньше пробок

С октября в столице запуска-
ют отопление. Дошло ли теп-
ло в дома жителей ЮВАО? 
Спросим у них самих.

 Татьяна Смелова, 43 года, 
Лефортово:

— В нашей квартире начали 
топить 1 октября, причём сна-
чала батареи были еле тёплые 
и я замерзала. Лично для меня 
комфортной температура ста-
ла только на следующий день. 
Сейчас уже очень тепло. 

 Лариса Полева, 37 лет, 
Капотня:

— Я живу в 3-м кварта-
ле Капотни. Отопление нам 
дали только 4 октября, на 
день позже обещанного. Мы 
оборвали телефоны районно-
го «Жилищника», звонили в 
общую диспетчерскую служ-
бу — ничего. Везде отвечали 
одно и то же: ждите. Между 
тем температура в комнате 
не превышала плюс 14 гра-
дусов. Спасались двумя обо-
гревателями, от которых ещё 
и голова болела.

 Никита Ломов, 54 года, 
Выхино-Жулебино: 

— Я живу на Ташкентской 
улице. У нас всегда вовремя 
включают отопление, не пом-
ню, чтобы мы когда-нибудь 
мёрзли. Сейчас в квартире 
очень комфортно, даже жарко.

 Вячеслав Зубов, 27 лет, 
Текстильщики: 

— Я живу в двухэтажном 
доме на улице Артюхиной. 
У нас отопление дали ещё в 
воскресенье, 1 октября. Так 
что не мёрзнем. Сейчас тем-
пература в помещении ком-
фортная. У соседей тоже. 

 Николай Голиков, 31 год, 
Марьино:

— У меня в квартире по 
адресу: ул. Перерва, 26, 
корп. 2, отопления нет до 
сих пор. В квартире холодно. 
Дали чуть-чуть тепла в ван-
ную, а в комнатах прохладно. 
Не знаю, куда обращаться.

 Роман Шустов, 37 лет, 
Люблино:

— В квартире на Красно-
дарской улице очень комфорт-
но. Я хожу в одной футболке. 
Можно даже окно открыть. 

Маргарита ШВЕЦОВА 

Ваше мнение

Как топят у вас дома? 

Присылайте ваше мнение по адресу vashe_mnenie@inbox.ru

Почему автобус из Капотни 
не едет в Люблино?

У газона на 3-й Карачаровской улице

Новый маршрут №112э

26
75

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите 
нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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С
ентябрьским ве-
чером молодой 
человек ехал на 
«Мерседесе» по 

Красноказарменной на-
бережной. Недалеко от 
перекрёстка с Самокат-
ной улицей он сбил муж-
чину, переходившего до-
рогу по нерегулируемому 
пешеходному переходу. 
43-летний пешеход погиб 
на месте.

Наезд на пешехода оста-
ётся в Москве одним из са-
мых распространённых 
видов ДТП, в которых 
люди гибнут или получа-
ют травмы. Как сообщи-
ли в окружной ГИБДД, с 
начала года в нашем окру-
ге пострадали уже 184 пе-
шехода. Причём 58 из них 
были сбиты на переходах, 
что на три случая боль-
ше, чем за такой же пери-
од прошлого года. 

В деньгах ли дело

Штраф для тех, кто не 
уступает дорогу пешехо-
дам на нерегулируемой 
«зебре», составляет сегод-
ня 1500 рублей. Однако в 
ближайшее время он мо-
жет быть увеличен до 2500 
рублей: соответствующий 
законопроект, подготов-
ленный МВД, рассматри-
вается в Госдуме.

Хотя бывают ситуации, 
когда водитель не уступает 
дорогу не потому, что 1500 
рублей для него не деньги, 
а просто из-за того, что во-
время не замечает пешехода.

Убедитесь, что вас 
видят

В последние годы пеше-
ходов стали пропускать 
гораздо чаще (не послед-
нюю роль в этом сыгра-
ло предыдущее повыше-
ние штрафов!). Пешехо-
ды почувствовали себя на 

«зебрах» настолько защи-
щёнными, что всё чаще 
выходят на дорогу, вооб-
ще не глядя по сторонам. 
В августе 75-летний пе-
шеход, вечером переходя 
Люблинскую по переходу 
у перекрёстка с 1-й улицей 
Текстильщиков, попал 
под автомобиль скорой 
медицинской помощи, 
ехавший с включёнными 
проблесковыми маячками 
и сиреной. Пострадавшего 
увезли в больницу с сотря-
сением мозга, ушибами и 
ссадинами.

Поздним вечером в 
июле водитель «Вольво» 
ехал по Новочеркасскому 
бульвару. Напротив по-
ликлиники (у дома 6) он 
сбил 32-летнюю женщи-
ну, переходившую дорогу 
по нерегулируемому пе-
шеходному переходу. По-
страдавшую госпитализи-
ровали с травмой головы и 
ушибом голени. 

Заметить человека, вы-
ходящего на «зебру», с ме-
ста водителя иногда вовсе 
не так легко, как кажется 
пешеходам. Помешать мо-
жет многое: дождь, снег, 
грузовик в соседнем ряду. 
Если вы предпочитае-
те неброскую одежду без 
световозвращающих эле-
ментов, знайте, что вече-
ром или ночью водитель 
может не видеть вас до са-
мого последнего момента, 
когда тормозить будет уже 
поздно.

Заметить — не значит 
остановиться

В июне мужчина, управ-
ляя автомобилем «Форд Му-
станг», следовал по Красно-
донской улице. Около дома 
24 он врезался в ехавший 
перед ним «Ниссан», води-
тель которого остановился, 
чтобы пропустить пешехо-
да. После столкновения ав-
томобиль сбил мужчину, 
переходившего проезжую 
часть. В результате 39-лет-
него пешехода с ушибом бе-
дра увезли в больницу.

Даже если пешеход уве-
рен, что при выходе на «зе-
бру» его заметят, напри-
мер дело происходит яс-
ным днём, этого мало: надо 
ещё, чтобы у водителя хва-
тило времени и места для 
торможения. Поэтому на-
дёжнее дождаться момента, 
когда все приближающие-
ся к переходу машины оста-
новятся. А водителям сто-
ит сбавлять скорость перед 
«зеброй» заранее.

Василий ИВАНОВ

Только после вас На улице Липчанского 
пострадал ребёнок 

Днём 3 октября 55-лет-
няя женщина-водитель 
«Фольксвагена Поло» еха-
ла по улице Липчанского. 
Напротив дома 3 она вреза-
лась во впереди идущий ав-
томобиль «Инфинити FX45» 
под управлением 29-летне-
го мужчины. 

В результате столкнове-
ния пострадал пассажир 
«Фольксвагена» — ребё-
нок семи лет, который на-
ходился на заднем сиденье 
и был пристёгнут ремнём 
безопасности. 

Попала под «Шкоду» 
на Люблинской 

Утром 1 октября 26-лет-
ний водитель автомобиля 
«Шкода Рапид» следовал по 
улице Люблинской. В райо-
не дома 72 он сбил молодую 
женщину, которая переходи-
ла дорогу рядом со свето-
фором. Пострадавшая до-
ставлена в больницу. 

«Мерседес» 
сбил пешехода 
на Грайвороновской

Вечером 3 октября 
22-летний водитель авто 
«Мерседес-Бенц E500» 
следовал по улице Грайво-
роновской. Напротив дома 
12, корп. 1, он наехал на 
55-летнего пешехода, кото-
рый перебегал дорогу в не-
положенном месте. Пеше-
ход с травмами различной 
степени тяжести доставлен 
в больницу. 

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

 Елена Смирнова, 41 год, 
Лефортово: 

— Неделю назад ехали с му-
жем за город, остановились у 
светофора. Метрах в десяти 
прямо на проезжей части вело-
сипедист чинил своего двухко-
лёсного друга. Хорошо, что мы 
притормозили на светофоре, а 
могли бы пролететь на зелёный 
и всё: велосипедиста, скорее 
всего, уже не было бы.

 Олег Дюмин, 51 год, 
Люб лино: 

— Часто пешеходы улицу 
переходят в наушниках и при 
этом умудряются сидеть в те-
лефоне. Это вместо того, что-
бы смотреть по сторонам! 

 Павел Кольцов, 34 года, 
Печатники: 

— Мы ехали с подругой по 
городу. Внезапно на проезжую 

часть выбежала маленькая со-
бачка и прыгнула под колёса, 
я начал судорожно оттормажи-
вать, чтобы не создать аварий-
ную ситуацию машинам, иду-
щим сзади. В итоге эта шавка 
перебежала дорогу, а её хозя-
ин стал кричать и махать ру-
ками. Так и хотелось ударить 
его за такие вещи. Собак и де-
тей нужно держать подальше 
от проезжей части. 

 Никита Борисов, 53 года, 
Капотня:

— Призываю всех пешехо-
дов, особенно любителей хо-
дить по ночам вдоль дороги, 
надевать что-то светоотража-
ющее. Было несколько случа-
ев, когда мне еле-еле удава-
лось избежать ДТП. Ночью, 
особенно в тёмной одежде, на 
дороге людей почти не видно. 

Маргарита ШВЕЦОВА 

Взгляд из-за руля

«Внезапно на дорогу 
выбежала собачка»

Штраф для водителей, не пропускающих 
пешеходов, хотят поднять до 2500 рублей

Заметить 
пешехода 
на «зебре» 
водителю 
не так легко, 
как кажется

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645

При переходе улицы надёжнее 
дождаться, когда машины остановятся
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970
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Прикинулся 
родственником 
в Текстильщиках

У пенсионерки зазво-
нил телефон. «Мама, я по-
пал в беду, нужно 240 тысяч 
рублей, — сказал в трубку 
мужской голос. — Через час 
приеду за деньгами». Всё 
это показалось пенсионер-
ке очень подозрительным и 
она обратилась в полицию. 
Встречу с «сыном» пожи-
лая женщина назначила у 
своего дома на Шоссейной 
под контролем полицейских. 
Вместо сына приехал какой-
то незнакомец, сказал, что 
он якобы друг. Обман не по-
лучился: при передаче денег 
он был задержан оператив-
никами. Полиция ищет со-
участников.

Вырвал сумку 
на Волжском бульваре

Пожилая москвичка шла 
через парк недалеко от 
Волжского бульвара. Вне-
запно на женщину напал гра-
битель, вырвал из рук сумку 
и убежал. Не теряя времени, 
пенсионерка позвонила в по-
лицию. Через несколько ми-
нут сотрудники ППС задер-
жали 23-летнего злоумыш-
ленника недалеко от места 
преступления. Возбуждено 
уголовное дело.

На Привольной 
у женщины обнаружили 
гашиш

Стражи порядка остано-
вили подозрительную граж-
данку на улице Привольной 
в районе Выхино-Жулебино. 
В ходе личного досмотра из 
карманов уроженки ближ-
него зарубежья был изъят 
гашиш общим весом более 
100 граммов. Подозревае-
мая в хранении наркотиков 
заключена под стражу. Воз-
буждено уголовное дело.

Анна САХАРОВА

Хроника Н
едавно стражи 
порядка пре-
секли массо-
вую драку воз-
ле ТЦ «Мо-

сква» на Тихорецком буль-
варе. В отделы полиции в тот 
день поступили около 90 за-
держанных. По словам со-
трудников службы безопас-
ности торгового комплекса, 
инцидент возник после того, 
как один из мигрантов поте-
рял сознание и попал на ско-
рой помощи в больницу. У 
ворот комплекса собралась 
организованная кем-то 
толпа граждан, преимуще-
ственно из числа трудовых 
мигрантов, с выкриками: 
«Человека убили!» — и нача-
лась потасовка. Однако, по 
сообщению врачей больни-
цы, куда поступил постра-
давший, никаких повреж-
дений или следов побоев у 
него не было. 

После инцидента руко-
водство торгового комплек-
са ознакомило корреспон-
дентов «ЮВК» с системой 
безопасности объекта.

75 тысяч человек 
в день

Территория торгово-
го комплекса простира-
ется на 46 гектаров, здесь 
100 тысяч кв. метров тор-
говых площадей, 50 точек 
общественного питания, 
парковки, склады, гости-
ница, банки. Низкие цены 
и огромный ассортимент 
привлекают сюда море 
посетителей, пропускная 
способность центра — до 
75 тысяч человек в день. 
ТЦ «Москва» — место по-
пулярное не только среди 
населения столицы. Каж-
дый вечер на территорию 
въезжают автобусы опто-
виков из регионов страны. 

— Наибольшее внима-
ние мы уделяем вопросам 
антитеррористической и 
пожарной безопасности, а 
также профилактике пре-

ступлений на территории 
торгового центра, — го-
ворит начальник службы 
безопасности Владимир 
Аблесимов.

Рамки, шлагбаумы, 
камеры

В торговом комплексе есть 
и шлагбаумы, и металличе-
ские рамки, и даже шипо-
ванные ленты — на случай, 

если понадобится остано-
вить машину при внештат-
ной ситуации. Весь торговый 
комплекс как на ладони: ра-
ботают 800 камер видеонаб-
людения. За обстановкой 
следят более тысячи сотруд-
ников контроля и охраны. 
А на въездах дежурят охран-
ники, вооружённые автома-
тами. Кроме того, «Москву» 
патрулируют и экипажи по-
лиции. 

— Конечно, на такой 
большой и многолюдной 
территории случаются и 
карманные кражи, и другие 
правонарушения, но рас-
крываемость преступлений 
высокая: информация тут 
же передаётся в полицию, 
и стражи порядка по горя-
чим следам задерживают 
злоумышленников, — рас-
сказывает Владимир Абле-
симов.

Два пожарных 
автомобиля

В постоянной готовности 
находятся 32 бойца объек-
товой пожарной бригады 

под руководством Дми-
трия Иванова, который ра-
нее служил в пожарной ох-
ране. На вооружении у них 
два автомобиля — они по-
хожи на пожарные, но по-
меньше.

— Автомобили полно-
стью укомплектованы для 
тушения пожаров, есть 
пожарные стволы, рука-
ва, дыхательные аппара-
ты и маски для спасения 
людей, гидравлические 
инструменты для вскры-
тия конструкций, ручные 
и бензоинструменты, спе-
циальное обмундирова-
ние, — рассказывает Дми-
трий Иванов. 

Два лабрадора 
и две овчарки

Весь транспорт и вещи 
как продавцов, так и поку-
пателей проходят строгий 
контроль — для этого в тор-
говом центре есть своя ки-
нологическая служба. Нам 
показали двух лабрадоров 
и двух овчарок.

— Одни собаки натаска-
ны на поиск наркотиков, 
другие ищут взрывчатые 
вещества, — рассказыва-
ет руководитель кинологов 
 Сергей Наумов. — Каждая 
собака ежедневно обследует 
приходящий транспорт, а 
также патрулирует торговые 
павильоны и территорию.

В случае обнаружения за-
прещённого груза террито-
рию тут же оцепят, а подо-
зреваемых передадут по-
лиции.

Анна САХАРОВА

Пожарные, кинологи 
и охранники с автоматами
Кто обеспечивает безопасность в торговом центре «Москва»

Соблюдение закона при проведе-
нии капитального ремонта в двух до-
мах на улицах Академика Скрябина и 
Фёдора Полетаева проверили сотруд-
ники Кузьминской межрайонной про-
куратуры. В подвалах этих домов ком-

пания ООО «Капремстрой-21» долж-
на была заменить систему канализа-
ции. Согласно актам приёмки работы 
выполнены и в полном объёме. Но по 
факту оказалось, что объём работ не 
соответствует документам. Так, напри-

мер, рабочие не проложили по стенам 
зданий и в каналах труб чугунные на-
порные раструбы, не разобрали цемен-
тобетонные основания, не сделали бе-
тонные стяжки. Это позволило компа-
нии ООО «Капремстрой-21» положить 

себе в карман 3,5 млн рублей. Возбуж-
дено уголовное дело. Расследование 
контролирует прокуратура.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Сэкономили на капремонтеВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

На случай, если понадобится 
остановить машину, 
есть шипованные ленты 

Проверка автобуса, 
привёзшего товар
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П
о данным Минобр-
науки РФ, за по-
следние 10 лет чис-
ло детей, которые 
не посещают шко-

лу и занимаются дома, выросло 
в 10 раз. Такая система обуче-
ния называется «экстернат» (не 
путать с ускоренным обучением 
экстерном!). Экстернат предпо-
лагает обязательную аттестацию 
в школе, имеющей государствен-
ную аккредитацию или лицен-
зию на образование и право вы-
давать аттестат.

Мы нашли в округе семьи, где 
дети находятся на домашнем обу-
чении, и попросили поделиться 
опытом. 

На уроках заскучал

— С самого детства Макс был 
сообразительным, задавал много 
вопросов, мы сами занимались с 
ним, — рассказывает жительни-
ца района Лефортово Елена Са-
прыкина, мама четырнадцати-
летнего Максима. — К 1-му клас-
су он был так хорошо подготов-
лен, что, когда началась школа, 
ему стало скучно. У ребёнка по-
тухли глаза, ухудшилась успева-
емость. После 3-го класса мы с 
мужем решили перевести его на 
экстернат и ни разу не пожалели.

Но оказалось, что не так-то 
просто всё организовать.

— В той школе, где сын учил-
ся, экстерната не было: всё-таки 
это дополнительная бесплатная 
нагрузка на педагогов, — про-
должает Елена. — В школах, где 
разрешён экстернат, — а их было 
всего две-три в округе — свобод-
ных мест не было. Пришлось пе-
реводить сына в частную гимна-
зию в Таганском районе и при 
ней обучаться на дому. Но это 
недёшево, поэтому год назад 
мы выбрали одну из экстернат-
ных онлайн-школ — это вышло 
дешевле, чем обучение в гимна-
зии, — 5 тысяч рублей в месяц 
вместо 18 тысяч. 

Знания Макс получает по Ин-
тернету, он постоянно на связи с 
преподавателями и куратором, ко-
торые контролируют выполнение 
домашних заданий. Кроме того, он 
ходит в несколько кружков и зани-
мается лёгкой атлетикой. 

Семья Елены выбрала не про-
сто домашнее обучение, а уско-
ренное. Поэтому подросток сда-
ёт экзамены чаще, чем осталь-
ные дети, — примерно раз в 2-3 
месяца. Сейчас четырнадцати-
летний Максим заканчивает ос-
воение программы 9-го класса. 

ГИА и ЕГЭ он будет сдавать в 
одной из школ, к которой при-
креплён. 

Сначала — 
по состоянию здоровья

— Экстернат для сына мы вы-
брали вынужденно, — говорит 
Татьяна К., мама шестнадцати-
летнего ученика из района Вы-
хино-Жулебино. — Сын в 12 лет 
упал с турника и сломал позво-
ночник, год занимался дома. 
Когда Артём восстановился, мы 

решили не возвращаться в обыч-
ную школу: у сына не было дру-
зей, а учителя были настроены 
скептически в отношении зна-
ний ребёнка. Отдали документы 
в школу в центре столицы, где 
есть экстернат.

И тут семья столкнулась с про-
блемой: оказалось, что учиться 
самостоятельно сыну непросто. 

— Когда Артём болел, к нему 
приезжали заниматься учителя. 
Теперь же он должен был само-
стоятельно, шаг за шагом осваи-
вать все предметы и сдавать как 
минимум 12 экзаменов, — гово-
рит Татьяна. — Пришлось соста-
вить жёсткий график обучения и 
учиться правильно распоряжать-
ся своим временем. Плюсом ста-
ло то, что можно было несколько 
месяцев учить только один пред-
мет и потом сразу сдать его за год. 

В школе сын появлялся два раза 
за учебный год: взять учебный 
план и посетить консультацию 
перед экзаменами. 

По словам Татьяны, сын пре-
красно сдал ГИА. Учится сам —
по учебникам и онлайн, а также 
есть репетиторы по английско-
му и по физике. Увлёкся плава-
нием, ездит на соревнования с 
командой. После школы Артём 
планирует поступить в экономи-
ческий вуз. 

Зарубежный опыт

Жительница округа Мари-
на Звонарёва переехала с семьёй 
жить в Стамбул из-за работы 
мужа. Для четырнадцатилетней 
дочери Оксаны они выбрали не-
стандартный формат обучения — 
«конструктор». Она ходит на раз-
ные курсы: языковые, естествен-
но-научные, художественные, по-
сещает три спортивные секции и 
параллельно занимается по Ин-
тернету с русскими преподавате-
лями математикой, географией и 
другими предметами. 

— Аттестат нам не нужен, — 
говорит Марина. — Уже в 12 
лет Ксюха знала три языка, сей-
час свободно владеет всеми ком-
пьютерными программами, знает 
основы программирования, пре-
красно рисует, плавает. С профес-
сией она планирует определиться 
в 16 лет — тогда и начнёт получать 
соответствующие навыки. 

Мария ГУСЕВА

«В школу не хожу, 
и мама не ругает»
В округе увеличилось число детей, обучающихся на дому

Ребёнок получит 
образование 
в любом случае

— Не нужно опасаться, что дети 
будут хуже знать предметы, обу-
чаясь в экстернате, — говорит Та-
тьяна Дюкарева, руководитель од-
ной из столичных школ для экстер-
нов. — Если ребёнок, находящий-
ся на семейном обучении, получил 
плохие отметки во время проме-
жуточной аттестации в школе, то 
его переведут на обучение в обыч-
ный школьный класс. Это сдела-
но для того, чтобы гарантировать 
право ребёнка на начальное и ос-
новное общее образование — до 
9-го класса включительно. Но пе-
ревод из экстерната в класс проис-
ходит редко: наши выпускники де-
монстрируют на ЕГЭ уровень зна-
ний выше, чем в целом по Москве. 

Со знанием дела

Преподаватели контролируют 
выполнение домашних заданий 
в режиме онлайн
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Занимаясь 
на дому, придётся 
учиться правильно 
распоряжаться 
своим временем

Очередную экскурсию на са-
мые крупные в Европе очистные 
сооружения инициировал «Мос-
водоканал». Цель — показать 
общественности, что система 
очистки сточных вод не явля-
ется причиной неприятного за-
паха, на который жаловались 
жители Некрасовки. 

Экскурсанты увидели весь 
процесс очистки — от самой 
первой приёмной точки до фи-
нального стока очищенной воды 
в реку Пехорку города Люберцы 
и в Москву-реку.

По словам начальника управ-
ления канализации «Мосводо-

канала» Михаила Богомолова, 
раньше здесь можно было на-
ходиться только в защитной ма-
ске. Однако с 2012 года, ког-

да жилая застройка подошла 
вплотную к очистным соору-
жениям, началась их модер-
низация. Все ёмкости накры-

ли крышками и запустили 21 
установку для очистки венти-
ляционных выбросов. Это по-
зволило снизить выбросы в ат-
мосферу в 20 раз. Небольшой 
запах из-под крышек, правда, 
пробивается, но это не меша-
ет находиться возле установок 
длительное время.

На глазах представителей об-
щественности инженеры-хими-
ки «Мосводоканала» взяли за-
меры проб воздуха — цифры 
показали концентрацию серо-
водорода меньше допустимых 
норм в 10 раз. 

— Люберецкие очистные со-

оружения вряд ли являются ис-
точником неприятных запахов, 
— согласился активист-эколог 
Анатолий Баташев. 

— В пробах воздуха за ав-
густ-сентябрь (то есть в пери-
од массовых обращений жите-
лей) присутствуют вещества, 
которых никогда не бывает на 
очистных сооружениях. Причи-
ну неприятных запахов ищут не 
там, где надо, — сказала Ев-
гения Семутникова, зам. руко-
водителя Департамента приро-
допользования и охраны окру-
жающей среды города Москвы.

Откуда же ветер при-

носит зловонный запах?
Рабочая группа, обследую-

щая зону вокруг, подозревает, 
что кто-то сжигает отходы. Ведь 
рядом в промзоне находятся не-
сколько предприятий.

— Увидев модернизацию Лю-
берецких очистных сооружений, 
мы сняли для себя многие во-
просы. Но полностью исклю-
чить его из списка подозрева-
емых загрязнителей не можем, 
— заявил начальник управле-
ния экологии и природопользо-
вания города Балашихи Альберт 
Горячев.

Мария ГУСЕВА

Концентрация сероводорода в 10 раз ниже допустимой
Люберецкие очистные сооружения ещё раз проверили на выбросы в атмосферу
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О
ктябрь — са-
мый разгар 
охотничьего 
сезона. Как 
стать охотни-

ком? О чём надо помнить, 
выбираясь на природу с ру-
жьём? На эти и другие во-
просы ответил председа-
тель правления Москов-
ского общества охотников 
и рыболовов (МООиР) по 
ЮВАО Игорь Шахов. Сам 
он охотник с более чем 
40-летним стажем, на сче-
ту у него десятки трофеев 
— от утки до медведя.

1  Как стать охотником?
Получите охотбилет в 

МФЦ по месту житель-
ства, затем пройдите кур-
сы владения гражданским 
(гладкоствольным) ору-
жием — эту услугу сегод-
ня предоставляют многие 
стрелковые клубы, получи-
те лицензию на приобрете-
ние ружья в УВД по месту 
жительства, приобретите 
сейф и ружьё. Если плани-
руете охотиться в Москов-
ской области и пользовать-
ся нашими охотбазами, то 
вступите ещё и в МООиР. 
Осталось только решить, 
на кого пойдёте, и купить 
подходящие боеприпасы. 

2  На кого можно 
охотиться в Московской 
области?

Самые популярные у нас 
виды охоты — на водопла-

вающую и боровую птицу 
(утка, глухарь, тетерев), на 
пушного зверя (лиса, заяц), 
на копытных (лось, кабан). 
Медведь, рысь, выдра, 
аист, журавль и ещё неко-
торые животные и птицы 
занесены в Красную кни-
гу нашего региона. Волка у 
нас практически нет, толь-
ко приходящие особи — по 
границам Московской об-
ласти (кстати, автор этих 
строк сам имел возмож-
ность наблюдать следы се-
рых хищников в Серпухов-
ском районе, в Приокско-
террасном заповеднике). 

3  Что для охотника 
самое главное?

Отнюдь не меткий вы-
стрел, как думают многие, 
а наблюдательность и дис-
циплина. Из-за несоблюде-
ния простейших правил слу-
чаются подчас трагические 
случаи. Надо твёрдо усво-
ить: нельзя сходить с но-
мера (место охотника, ука-
занное егерем), нельзя стре-
лять вне указанного сектора, 
стрелять на звук, стрелять в 
условиях недостаточной ви-
димости. На одной из наших 
медвежьих охот был слу-

чай: горе-охотник принял 
за медведя… лошадь лес-
ника! Ну и уложил её мет-
ким выстрелом. Наизусть 
затвердите четыре правила 
стрелка: «Я всегда буду об-
ращаться с любым оружи-
ем как с заряженным»; «Я 

никогда не направлю ору-
жие туда, куда не собира-
юсь стрелять»; «Я положу 
палец на спуск только пе-
ред выстрелом»; «Я всегда 
буду думать о том, что на-
ходится между мной и це-
лью и позади цели». 

4  Изобилие охотничьего 
снаряжения и оружия 
сегодня затрудняет 
выбор. Что посоветуете 
начинающему?

Оптимальный выбор 
оружия — двуствольное ру-

жьё отечественного произ-
водства: недорого и надёж-
но. На импортное самоза-
рядное патронов не напа-
сёшься, а реальной пользы 
(сужу по собственному 
опыту) мало. Был случай: 
коллега вышел с «само-
зарядкой» на медведя, и 
у него в момент выстрела 
заклинило патрон. Хоро-
шо, что всё хорошо закон-
чилось. Ни в коем случае 
не покупайте тактические 
карабины типа «Вепрь», 
«Сайга» — они хороши для 
самозащиты, а для охоты 
совершенно не годятся.

Одежду советую поку-
пать из мембранной тка-
ни: она не промокает и 
«дышит», в ней комфорт-
но в любую погоду. Хотя 
в принципе подойдёт лю-
бая — неярких расцветок 
и не из шуршащей ткани. 
Требование к обуви одно: 
удобная, а для зимней охо-
ты ещё и тёплая.

5  Сколько стоит 
поохотиться 
в Подмосковье, например, 
на утку?

Путёвка на базу  МООиР 
с проживанием — 550 руб-
лей в сутки. Стоимость 
трофеев входит в стои-
мость путёвки. Еда и па-
троны свои. Так что почти 
столько же потратите, если 
сходите за уткой не на охо-
ту, а на рынок.

Алексей ТУМАНОВ

Медведь и выдра попали 
в Красную книгу 5 вопросов об охоте

Оптимальный выбор 
оружия — отечественная 
двустволка 

Уровень безработицы 
в округе стабильно сни-
жается — на начало ок-
тября он составил 0,39%. 
Об этом сообщила пред-
седатель окружного Со-
вета профсоюзов Нина 
Горащенко на заседании 
трёхсторонней комиссии 
ЮВАО.

— В отделение Центра 
занятости округа за пер-
вое полугодие 2017 года 
обратились 7115 человек, 
из которых 6100 были 
трудоустроены. Ещё 368 
человек были направле-
ны на профессиональ-
ное обу чение. Для под-
держки малого бизнеса в 

округе провели 41 семинар 
и более 1 тысячи индиви-
дуальных консультаций. 
На базе технополиса «Мо-
сква» состоялось совеща-
ние по проблемам и пер-
спективам развития муко-
мольной, хлебопекарной 
и кондитерской отрасли. 
До конца года планирует-

ся провести аналогичные 
совещания ещё по 12 об-
ластям промышленности, 
— доложила зам. началь-
ника управления соцраз-
вития префектуры ЮВАО 
Оксана Канафоцкая.

Также в рамках заседа-
ния прошёл круглый стол 
«За достойный труд моло-

дёжи», в котором приня-
ли участие представите-
ли Государственного уни-
верситета управления, ве-
теринарной академии им. 
К.И.Скрябина, Централь-
ного института авиацион-
ного моторостроения, уч-
реждений здравоохране-
ния и школьного обра-

зования. Главной темой 
обсуждения стала возмож-
ность плотного взаимодей-
ствия колледжей и вузов с 
профильными предприя-
тиями на территории Мо-
сквы для облегчения тру-
доустройства выпускни-
ков по специальности. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Центр занятости трудоустроил за полгода 6 тысяч человек
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В Подмосковье популярна 
охота на уток
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.orzb.ru

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите 
нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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В 
Т е а т р а л ь н о й 
школе музея-
усадьбы «Люб-
лино» в честь 
Года экологии 

открылись две выставки 
под общим названием «На-
едине с природой». В Зер-
кальном зале представлено 
более 50 работ авторов из 
Творческого союза худож-
ников живописи суми-э. 

— Суми-э — это техника 
рисования тушью на рисо-
вой бумаге. Используется 
только чёрный цвет и от-
тенки серого. Картина пи-

шется экспромтом, так как 
тонкая рисовая бумага не 
допускает исправлений. 
В Японию суми-э завезли 
китайские дзен-буддисты 
в XIV веке. Здесь она ста-
ла частью культуры саму-
раев, которые видели сход-
ство живописи с фехтова-
нием, считая «путь кисти 
и меча» единым, — рас-
сказал председатель со-
юза Игорь Шинкаренко. 
— Орудия труда японско-

го живописца называют 
«четырьмя драгоценно-
стями»: тушь, тушечни-
ца, кисть и бумага. Тушь 
готовят из сажи, лаково-
го пепла или угля. Кисти 
имеют бамбуковые руч-
ки и ворс из шерсти овцы, 
козы, кролика, волка, ло-
шади, а иногда даже мед-
ведя или хорька. Бумагу 
делают из волокон расте-
ний, коры деревьев и ри-
совой соломы.

Через японскую живо-
пись участники выстав-
ки передают красоту рос-
сийской природы. Гости 
увидят пейзажи заповед-
ных уголков нашей стра-
ны, представителей флоры 
и фауны из Красной кни-
ги. Для погружения в япон-
скую культуру экспозицию 
дополняют инструменты 
для каллиграфии, предме-
ты декоративно-приклад-
ного искусства, изыскан-

ная фарфоровая посуда. 
А в переходе между фли-

гелями Театральной школы 
выставлены 22 работы фо-
тохудожницы Кидары Диа-
манты. Её картины можно 
увидеть в галереях России, 
Болгарии, Германии, Анг-
лии, Италии, США, Кубы, 
Египта, Сирии, Ливии, 
Турции, Индии, Таилан-
да. Все снимки, отобран-
ные для выставки в Люб-
лине, показывают связь 

людей с окружающим ми-
ром и пронизаны главной 
идеей — человек не царь, а 
лишь малая часть природы. 

Посмотреть экспозиции 
можно до 21 января 2018 
года. Полный билет — 60 
рублей, льготный — 30 
руб лей. Время работы: вт. 
— вс. с 10.00 до 18.00.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Музей-усадьба «Люблино»: 
ул. Летняя, 2, стр. 1

Русский пейзаж на рисовой бумаге 
ГТО на 1-й Вольской

Приём нормативов ГТО 
организован на базе шко-
лы №2089 (1-я Вольская 
ул., 5). Можно попробовать 
свои силы в отжимании, 
подтягивании, метании гра-
наты и ещё ряде дисциплин. 
При себе необходимо иметь 
документ, удостоверяющий 
личность, спортивную фор-
му, медицинский допуск и 
УИН-номер, который вы-
даётся при регистрации на 
официальном сайте GTO.
RU. Подробности на сайте 
спортювао.рф в разделе 
«ГТО».

Весёлый субботник 
в Кузьминках

На ежегодную осеннюю 
экологическую акцию «По-
можем парку играючи» при-
глашают участники клуба 
по интересам «Спектр». 
Все желающие смогут при-
нять участие в уборке тер-
ритории лесопарка «Кузь-
минки». Традиционно в 
ходе субботника участников 
ждут игры, весёлые конкур-
сы и т.д. Сбор 14 октября в 
10.00 в парке (ул. Кузьмин-
ский Парк, 21). 

Романсы на Рязанском
Вечер романса «Отгово-

рила роща золотая…» ор-
ганизует Культурный центр 
им. И.М.Астахова. Он прой-
дёт 13 октября в 12.15 на 
Рязанском просп., 64. Вход 
свободный, но необходима 
предварительная запись 
по тел. (495) 351-5902 (ко-
личество мест в зале огра-
ниченно). 

Соревнования в Капотне
Открытые спортивные 

состязания «Живи на яркой 
стороне» пройдут 18 сен-
тября в 18.00 на площади 
дворца культуры «Капотня» 
(2-й квартал Капотни, 20а). 
Принять участие в них мо-
гут все желающие старше 
7 лет. Соревнования пройдут 
в несколько этапов: внача-
ле надо выполнить задания 
на ловкость, скорость, мет-
кость, быстроту реакции, а 
уж затем можно участвовать 
в спортивных играх, эстафе-
тах, «Весёлых стартах» и т.д. 

Алексей ТУМАНОВ

Афиша

В Люблине открылась выставка живописи суми-э

Интересный психологи-
ческий тренинг пройдёт 15 
октября в 11.00 в творче-
ском пространстве «Сим-
вол» (ул. Золоторожский 
Вал, 11, корп. 20). Он по-
свящён невербальной пси-
хологии — умению читать 
язык тела окружающих.

— Человек не контро-
лирует сознательно боль-
шинство движений своего 
тела и мышц лица: пока-
чивание ногой, мигание, 
направление взгляда, по-
ложение рук при беседе, 

— рассказывает органи-
затор мероприятия Ма-
рия Януц. — И опытный 
человек по мельчайшим 
признакам может понять, 
говорит его собеседник 
правду или лукавит. На-
пример, жесты неискрен-
ности — потирание носа, 
оттягивание воротника. 
А вот руки, обращённые 
ладонями к собеседнику, 
как раз свидетельствуют о 
его открытости.

Любопытно, что эти ме-
тодики изучают актёры, 

чтобы жестами подчер-
кнуть свою речь. Владе-
ют приёмами невербали-
ки и следователи: важно 
знать, когда допрашивае-
мый врёт. Но и любому из 
нас эта наука пригодится 
— хоть на свидании, хоть 
при проведении деловых 
переговоров. 

Алексей ТУМАНОВ

Мероприятие бесплатное, 
но необходима 
регистрация на сайте 
simvolplace.ru 

На Золоторожском 
научат понимать язык тела 

Для картин 
характерны 
философские 
сюжеты 
и минимализм
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Руки, обращённые ладонями к собеседнику, говорят об открытости

Экспозицию дополняют 
инструменты для каллиграфии
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А
нна появилась 
на свет в из-
вестной твор-
ческой семье. 
Мать игра-

ла на сцене московско-
го ТЮЗа, отец — в зна-
менитом «Современни-
ке». Бабушка была близ-
кой подругой поэтессы 
Анны Ахматовой. Зна-
менитый Алексей Бата-
лов — родной дядя Ардо-
вой. Но всё, чего она до-
билась, — её личная за-
слуга.

Поступила 
с пятой попытки

— Анна, несмотря на то 
что вы актриса в третьем 
поколении, ваш путь в 
профессию был непро-
стым… 

— Я поступила в теат-
ральный с пятой попыт-
ки. У меня был комплекс, 
что я недостойна сво-
ей семьи. Из-за этого на 
вступительных экзаме-
нах была в жутком зажи-
ме. И пока я не преодолела 
этот комплекс, пока не по-
няла, что сама за себя от-
вечаю и семья тут ни при 
чём, я не могла поступить. 
Папа мне говорил: «Иди в 
артистки, кем ты ещё мо-
жешь быть, ты же так пло-
хо училась!»

— Основания так гово-
рить у него были? 

— Ещё какие! Я дей-
ствительно была труд-

ным подростком. Думаю, 
это связано с тем, что ро-
дители разошлись, у каж-
дого была новая семья, и 
мне надо было как-то об-
ращать на себя внима-
ние. Например, я не лю-
била математику. Мама 
рассказывала, что как-
то приходит домой с ре-
петиции — крик стоит 
страшный. Оказывается, 
бабушка, мамина мама 
Зоя Моисеевна, не может 
снять меня с холодильни-
ка. Я стою на холодильни-
ке с ножом в руках, при-
ставленным к горлу, и 
ору: «Математику я делать 
не буду!» Как меня снима-
ли, не помню. 

Любимый Гончаров

— Слышала, что ваш 
дядя, Алексей Владими-
рович Баталов, сделал по-
пытку вам помочь при по-
ступлении в вуз. 

— Да, было однажды. 
Тогда я, в очередной раз 
не поступив в Щукин-
ское у чилище, пошла 
вольнослушательницей 
на курс Бурова. Там пре-
подавали Николай Ни-
колаевич Волков, Алек-
сандр Кайдановский, и 
мне очень хотелось там 
учиться. Дядя Лёша по-
шёл к Этушу попросить 
за меня, но это не помог-
ло. Теперь я Этуша не лю-

блю. Нет, как артиста всё 
равно люблю. (Смеётся.) 
Зато на следующий год я 
поступила в  ГИТИС на 
курс к моему любимому 
Андрею Александрови-
чу Гончарову. Человек он 
был непростой, на всех 
кричал. Это такая шоко-
вая терапия была. Но я 
не обращала внимания, 
знала, что он тоже меня 
любит.

— В результате кем вы 
только не работали, пока 
не поступили в ГИТИС! 
Не жалеете о потерянном 
времени? 

— Да, поработала млад-
шим экономистом в 
Мособл трансэкспедиции, 

продавцом в фойе гости-
ницы, вахтёром, гарде-
робщицей. И совсем не 
жалею. Это было моё ста-
новление. И ещё я много 
наблюдала за людьми, что 
потом очень пригодилось 
в жизни. Так что, как го-
ворится, что ни делается, 
всё к лучшему. 

— Как потом склады-
валась ваша актёрская 
судьба?

— Вот сколько я артист-
ка, столько и работаю в 
Театре имени Маяковско-
го. На 1-м курсе играла в 
массовке спектакля «Бу-
ратино» всяких лягуше-
чек, пиявочек и бабочек. 
На 2-м курсе каждые суб-

боту и воскресенье играла 
лису Алису. На 3-м курсе я 
уже играла в дипломном 
спектакле «Фарс только 
для взрослых, или Сказка 
о мёртвой царевне», кото-
рый поставил Сергей Ар-
цыбашев. Потом только че-
рез пять лет был спектакль 
«Чума на оба ваши дома!» 
Татьяны Ахромковой. 

А потом пришёл, к моей 
большой радости, Минда-
угас Карбаускис. Он сразу 
поставил спектакль «Та-
ланты и поклонники», 
где я играю, а через два 
года — «Август: графство 
Осейдж». Я очень люб лю 
оба эти спектакля и свои 
роли в них.

Алексей Баталов 
пошёл к Этушу попросить 
за меня, но это не помогло

Анна Ардова: 
Как стать 

«одной за всех»
Актриса рассказала о тернистом пути к популярности

С дочкой Соней

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите 
нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645



15октябрь 2017  №36 (751) Персона

Потрясающая «банда»
— Говорят, что в твор-

ческих коллективах очень 
тяжёлые отношения между 
людьми. Это правда? 

— Когда мне говорят, 
что в театрах делается 
что-то страшное, какие-
то интриги, я этого даже 
представить себе не могу. 
У нас в театре такого нет. 
Я очень люблю Театр Мая-
ковского, потому что здесь 
работают очень прилич-
ные люди и у нас хорошие 
актёрские отношения. У 
нас все друг друга любят, 
уважают и друг другу по-
могают. 

— Вас люди на улице 
узнают?

— Был такой случай. Я 
ходила на православную 
выставку, мёд покупала. 
Стоит женщина, монахи-
ня, записочки принимает 
о здравии и об упокоении. 
Подхожу, говорю: «Хотела 
бы подать сорокоуст о здра-
вии». А она вдруг произнес-
ла: «Ой, вы же моя люби-
мая дурочка! Ой, простите, 
что я так сказала!» Я гово-

рю: «Что вы! Это самое точ-
ное определение «Одной за 
всех», спасибо большое». 

Еврейская мама 
и тёща-призрак

— Будет ли продолжение 
скетч-шоу «Одна за всех»?

— С ним какая-то стран-
ная история получилась. 
В прошлом году мы сняли 
шесть серий. Их показали 
3 и 4 января по две серии. 
Две вообще не показали. 
Рекламы не было. Всё про-
шло незаметно. Сначала я 
расстроилась, потом поду-
мала: «Я свою работу вы-
полнила хорошо, а это са-
мое главное».

— Персонажи были 
те же?

— Из прошлых серий 
остались еврейская мама 
с потрясающим Игорем 
 Письменным (Сёма) и «си-

ликон» с Эвелиной Блё-
данс и Танечкой Орловой. 
Из нового отлично полу-
чилась тёща-призрак. Этот 
призрак являлся к зятю, 
когда он пил водку. Серё-
жа Лавыгин играет гени-
ально, было ужасно смеш-
но. Хотя, честно говоря, 
элементы Серафимы Ар-
кадьевны проскакивали.

Ещё я с удовольствием 
сыграла образ «идеальная 
жена-робот». Там я нако-
нец красавица. Меня мод-
но одевают, у меня иде-
альный макияж. Прият-
но было чувствовать себя 
«девочкой». Я всё-таки на-
деюсь, что когда-нибудь 
зрители это увидят. 

Купила себе 
«лабутены»

— Как относитесь к 
моде? Любите ли красиво 

одеваться или делаете это 
только по необходимости? 

— Течения моды я, ко-
нечно, чувствую, но не 
убиваюсь из-за вещей. 
Люблю покупать одежду 
так: заходишь, видишь 
вещь, примеряешь и по-
купаешь. Жутко дорогие 
вещи не вижу смысла по-
купать. Правда, из каж-
дого правила есть исклю-
чение. Я недавно купила 
себе «лабутены». Не вы-
держала. Дело было так. 
Год назад были съёмки 
в фирменном магазине, 
где они продаются. Очень 
понравились изумрудные 
туфли, но они были ла-
кированные, а я такие не 
люблю. В этом году иду 
с сестрой мимо этого ма-
газина, поднимаю глаза 
и вижу на витрине свою 
мечту — изумрудные зам-
шевые «лабутены». Я про 
себя сказала: «Кто вое-
вал, имеет право на ти-
хой речке отдохнуть» — 
и купила.

Беседовала 
Ирина ЛАПОВОК

Стоит взглянуть на 
новостную ленту или 
телеэкран, сразу полу-
чаешь мощный заряд 
негатива. Если не тер-
акты, то катастрофы, 
если не эпидемии, то 
ураганы. Причём даже 
стихийные бедствия не 
несут людям столько 
зла, сколько действия 
самих же людей.

«Все извратилось в 
роде человеческом, вез-
де великое смятение, 
ежедневно многие тер-
пят обиды, угнетения, 
притеснения, ущерб, 
слабые от сильней-
ших, бедные от бога-
тых, — описывает про-
исходящее один автор, 
— ни действие законов, 
ни страх судилищ, ни-
что не останавливает 
этой заразы и болез-
ни, но с каждым днём 
умножается зло; везде 
стон, плач, слёзы оби-
жаемых, и поставлен-
ные для исправления 
этого судьи сами уве-
личивают бурю и уси-
ливают болезнь».

Впрочем, описанию 
этому уже более 1600 
лет. Его автор — святи-
тель Иоанн Златоуст, 
который жил в конце 
IV — начале V веков. Но 
такую картину он рису-
ет не от своего имени, а 
как распространённое 
представление мно-
гих людей в современ-
ном ему обществе. Да и 
в любом, наверное, об-
ществе и во все времена 
такой взгляд на окружа-
ющую жизнь достаточ-
но популярен. И неиз-
менны вопросы: как 
же жить, когда вокруг 
столько зла и неспра-
ведливости? 

Так вот Златоуст пред-
ложил тогда неожидан-
ный для многих ответ. 
Он сразу предупредил, 
что слово его «покажет-
ся необычным и стран-
ным», что над ним «бу-
дут громко смеяться и 
осуждать». Однако в кон-
це беседы, по его словам, 
многие «согласятся, бу-
дут осуждать самих себя 
за прежнее заблуждение 
и благодарить нас».

А главной мыслью, 
которую он доказывал, 
было то, что никто не 
способен ни в чём на-
вредить человеку, если 
он не навредит себе сам.

Конечно, странно это 
звучало, что там гово-
рить. А как же много-
численные обидчики, 
агрессоры, насильники, 
коррупционеры и про-
чие нехорошие люди, 
разве не они приносят 
людям вред? 

Однако у Златоуста 
была своя логика. Что-
бы понять и принять её, 
надо, как он и преду-
преж дал, терпеливо 
добраться вместе с ав-
тором до конца беседы. 
Ведь прежде чем делать 
вывод, он предлагал ра-
зобраться, в чём смысл 
жизни и смерти, что та-
кое счастье и страдание, 
что для человека губи-
тельно, а что спаси-
тельно. Его рассужде-
ния оказывались тог-
да убедительными для 
многих, остаются они 
такими и сейчас. По-
тому и популярно по-
прежнему его произве-
дение, которое так и на-
зывается «Слово о том, 
что кто сам себе не вре-
дит, тому никто вредить 
не может».

Cвой взгляд
Валерий КОНОВАЛОВ

Странные 
слова 
Златоуста

Я работала продавцом, 
вахтёром и гардеробщицей

С Эвелиной Блёданс в шоу «Одна за всех»

Чего 
нет

в природе?

UV-KURIER.RU
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В одном из интервью 
актёр Владимир Стержа-
ков признался, что обо-
жает готовить первые 
блюда: борщ, солянку, 
харчо, рассольник, шур-

пу. Гости, даже понача-
лу скептически настро-
енные, уплетают его ва-
рево за обе щёки. 

Вот, например, как ак-
тёр готовит харчо.

Хорошенько промы-
вает килограмм говя-
жьей грудинки, уклады-
вает в большую кастрю-
лю и заливает холодной 
водой. Доводит до кипе-
ния, снимает пену и ва-
рит до готовности. Ва-

рёное мясо вынимает из 
кастрюли, мякоть отде-
ляет от костей, режет на 
небольшие кусочки и 
укладывает обратно. Те-
перь в кипящий бульон 
он добавляет стакан про-
мытого риса, мелко наре-
занный лук (достаточно 
пары головок) и варит 
на медленном огне ми-
нут десять. В это же вре-
мя добавляет в бульон 
очищенные от кожицы 
и мелко нарезанные по-
мидоры (две-три шту-
ки в зависимости от раз-
мера). Варит ещё минут 
пять, потом добавляет 
лавровый лист, соль, пе-
рец, хмели-сунели, то-
матную пасту и измель-
чённый чеснок по вку-
су. Даёт супу повариться 
ещё пять минут, добав-
ляет нарезанную зелень 
петрушки и кинзы. Хар-
чо практически готово, 
но, прежде чем разли-
вать его по тарелкам, 

надо дать ему настоять-
ся 10-15 минут.

Ирина МИХАЙЛОВА
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Фотоконкурс

За неделю в округе 
произошло 6 пожаров 
и 22 возгорания. Пострадал 
один человек, спасены двое. 

Четыре машины 
загорелись в ЮВАО

Вечером 27 сентября ав-
томобиль «Форд» внезапно 
загорелся во время движе-
ния возле дома 61 на Волго-
градском проспекте в районе 
Текстильщики. Водитель смог 
самостоятельно ликвидиро-
вать пламя до прибытия опе-
ративных служб. Пожар на-
чался из-за технической не-
исправности автомобиля. В 
результате происшествия ни-
кто не пострадал. Через три 
дня ранним утром пожарные 
подразделения снова выеха-
ли в Текстильщики, где полы-
хала машина «Ока», припар-
кованная на Волжском буль-
варе возле дома 18, корп. 2. 
Пожарные оперативно ликви-
дировали горение, но машина 
сгорела полностью. Причина 
пожара — умышленный под-
жог. Похожая ситуация прои-
зошла в Рязанском районе 5 
октября: неизвестные подпа-
лили «Ниссан» на стоянке пе-
ред домом 54 на Рязанском 
проспекте, но иномарке по-
везло больше: пожарные бы-

стро потушили огонь, машина 
пострадала не сильно. В этот 
же день житель Южнопорто-
вого района прогревал свой 
старенький «Фольксваген», 
припаркованный на улице 
5-й Кожуховской возле дома 
30, корп. 1. За несколько ми-
нут огонь полностью охватил 
машину. Водитель и очевид-
цы попытались сбить пламя, 
но не смогли и вызвали по-
жарных. Причина пожара — 
неисправность в топливной 
системе. 

Спасли мать и ребёнка 
на Цимлянской

Около полудня 2 октября 
вспыхнул пожар на ул. Цим-
лянской, 20, в районе Любли-
но. В ванной комнате загоре-
лась антресоль. Хозяйка квар-
тиры не смогла справиться с 
пламенем и вызвала пожар-
ную охрану. Оперативно при-
бывшие пожарные подразде-
ления эвакуировали женщину 
и ребёнка из горящего поме-
щения и ликвидировали воз-
горание. Пострадавших нет. 
Причина происшествия — не-
осторожное обращение с ог-
нём. Основная версия — ви-
новата оставленная без при-
смотра свеча.

Анна САХАРОВА 

Красавица ЮВАО

Продолжается фотоконкурс 
«Красавица ЮВАО». Фотогра-
фии претенденток на титул са-
мой обаятельной и привлека-
тельной мы опуб ликуем на на-
шем сайте, где будет организо-
вано онлайн-голосование. 

Шлите фото по адресу 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Размер фотографии дол-
жен быть больше 500 Кб. Обя-
зательное условие — малень-
кий рассказ претендентки о 
себе: сколько ей лет, чем за-
нимается, чем увлекается, о 
чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, 
опубликуем в пабликах. Можно 
оставить там свои коммента-
рии и «лайки». Это будет учи-
тываться при подведении ито-
гов конкурса.

— Внучек, как зовут 
того немца, от которого я 
так схожу с ума? 

— Альцгеймер, бабуш-
ка, Альцгеймер. 

— Чай? Кофе?
— А покрепче?
— Вот орехи. 

Мистер Проппер снача-
ла изобрёл шампунь, но 
после того, как у него от 
этого шампуня вылезли 
все волосы, он понял, что 
лучше этим мыть пол. 

 — Красная Шапочка! — 
воскликнул Серый Волк.

— Серая Шубка! — вос-
кликнула девочка. 

Элли с Тотошкой всег-
да мечтали вернуться в 
Канзас, но Железного 
Дровосека почему-то тя-
нуло в Магнитогорск. 

Сегодня Интернет поки-
нули миллионы экспертов 
по всем сферам деятельно-
сти: они пошли в школу по-
сле летних каникул! 

— У тебя последнее же-
лание, — говорит Золотая 
Рыбка мужику. — Надо 
что-то доброе сделать. 

Рыбак оглядывается по 
сторонам и видит: юноша 
с тростью медленно идёт 
вдоль берега. 

— Вот, хочу, Рыбка, что-
бы он выбросил трость и 
побежал. 

Рыбка ррррраз — и па-
рень помчался к оживлён-
ной трассе, крича: 

— Кто это сделал, я не 
хромой, я слепой! 

Я не говорю что ты жир-
ная, просто если бы серень-
кий волчок пришёл к тебе 
кусать за бочок, он бы себе 
пасть порвал. 

Анекдоты

Лилии Аникиной 40 лет. 
Она живёт в районе Выхино. 
По профессии бухгалтер. Увле-
кается историей, литературой, 
любит путешествовать. А ещё 
у неё есть хобби — алмазная 
мозаика.

ПожарыЗвёздный рецепт

Последний штрих — 
кинза и петрушка
Харчо от актёра 
Владимира 
Стержакова 

Сканворд

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Викторина. 
Коп. Синагога. Какапо. Кратер. 
Китаевед. Есаул. Огниво. Аку-
ла. Нер. Иегова. Соло. Ирак. 
Немо. Выдра. Острога.

По вертикали: Аккредитив. 
Авангард. Лавина. Росчерк. 
Каре. АМО. Католикос. Атака. 
Ага. Крен. Кроха. Вино. Плевел. 
Плато. Дорожка.
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